



Insiste Santiago Creel a AMLO diálogo sobre estrategia de seguridad

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que no va a medrar políticamente con la salud del presidente Andrés Manuel López Obrador, y que insistirá en buscar un diálogo con él porque la estrategia de seguridad no está funcionando.

“Quiero dialogar, aquí frente a la estatua de Morelos, le quiero decir al presidente de México que la patria es primero, que me deje explicarle, la experiencia que tuve como encargado de la política interna, porque en los cinco años que estuve al frente de la Secretaría de Gobernación, bajaron los índices delictivos, particularmente homicidios dolosos, en casi el 30 por ciento”, subrayó el legislador panista al ser entrevistado, luego de haber sido el orador oficial en la ceremonia del 257 aniversario del natalicio de José María Morelos, celebrado en Morelia.



Creel Miranda dijo que ya tuvo oportunidad de explicarles a los responsables de la seguridad del gobierno federal su propuesta, pero quiere hablar con el presidente Obrador. “Se lo dije al presidente Enrique Peña Nieto y se lo comenté al presidente Felipe Calderón, les he dicho que hay otras alternativas y que no es necesario prorrogar las funciones del Ejército Mexicano porque eso no va a mejorar la seguridad”.

En torno a la salud del mandatario López Obrador, aseveró que “como opositor franco y de frente le deseo una buena salud por el bien de su familia y del Estado Mexicano. Siempre hay riesgos, pero antes de ser presidente es un ser humano y no voy a medrar políticamente con eso”.

Respecto de la filtración de información al Ejército, comentó que eso ocurre en todo el mundo.

En el discurso de la ceremonia oficial celebrada en la Plaza Morelos, Santiago Creel habló de legado de José María Morelos, y luego subrayó que México estaría perdido si se llegase a recargar todo el poder en una sola persona. Por eso, sostuvo, que defenderá la división de poderes, para que nada ni nadie esté por encima de la Constitución.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	0	01/10/2022	LEGISLATIVO

Creel Miranda enfatizó en generar las condiciones para el diálogo entre todas las fuerzas políticas del país, a través de un sistema plural y democrático, porque más allá de cualquier interés político o personal es la patria.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/30/politica/insiste-santiago-creel-a-amlo-dialogo-sobre-estrategia-de-seguridad/>